

Amblyopiescreening

Warum Augenvorsorge?

Durchschnittlich hat jedes 5. Kleinkind im Alter von 4 Jahren eine unerkannte Sehstörung, die zur Amblypie (= Schwachsichtigkeit) führen kann. Die Sehstörungen werden von den betroffenen Kindern nicht erkannt, da sie keinen Vergleich haben, von den Eltern werden sie nur dann erkannt, wenn beide Augen betroffen sind und auch dann erst zu einem Zeitpunkt, der möglicherweise für Interventionen zu spät sein kann. Eine Schwachsichtigkeit bleibt lebenslang bestehen und kann nicht durch eine Brille ausgeglichen werden!

Wie läuft diese Untersuchung ab?

Wir führen die Untersuchung mittels des Pulsoptix Gerätes durch, dabei erfolgt eine automatische Refraktionsmessung (= Bestimmung der Sehschwäche) mittels Infrarotlicht. Die Untersuchung dauert nur wenige Minuten und hat gegenüber normalen Sehtest den Vorteil, dass die aktive Mitarbeit des Kindes nicht notwendig ist.

In welchem Alter macht die Untersuchung Sinn?

Ab einem Alter von 5 Monaten kann Sie durchgeführt werden. Aufgrund des Pupillenabstand empfehlen wir Sie aber erst ab dem 1. Lebensjahr (z. B. bei U6, U7 oder U7a).

Kosten:

Eingeschrieben in das Kinder- und Jugendarztprogramm der AOK, DAK, BARMER oder BKKs wird die Untersuchung bezahlt.

Ebenso ist es als IGEL-Leistung möglich, die Kosten belaufen sich auf 25,39€.

Private Krankenkassen erstatten diesen Betrag für gewöhnlich komplett.

